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Моделирование нестационарных плазменных процессов в разрядной камере мультикамерного 

разрядника для  молниезащиты линий электропередачи. 

Описана математическая модель термических, газодинамических и электромагнитных процессов, про-

исходящих в разрядной камере мультикамерного разрядника. Приведены основные допущения, уравнения 

модели, показана расчетная область и описаны граничные условия. Представлены результаты расчета – 

распределения температуры плазмы и избыточного давления в разрядной камере в различные моменты 

времени. Выполнен анализ полученных результатов.  
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Efimova E. V., Korobkov A. V., Smirnov A. N., Shlaifshtein V. A. 

Actual problems of development of domestic wind and solar generation taking into account world 

experience of its application. 

The brief review of development of wind and solar power generation abroad is given. The problems of for-

mation of national systems of wind and solar generation are discussed. For the widespread introduction of these 

types of generation in the UPS of Russia it is necessary to decide the large range of technical problems. 

Key words: wind and solar generation, international experience, implementation in the UPS of Russia, technical 

problems. 
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